

Tennis – was war und noch kommt

Mannschaften Punktrunde Sommer 2018

Unsere **U12 Tennismädels** beendeten ihre erste Punktspielsaison mit einem hervorragenden 4. Platz, punkt- und satzgleich mit dem Drittplatzierten. Damit übertrafen die Egenburger Mädchen um Mannschaftsführerin Lea alle Erwartungen. Weiter so, Mädels!

Unsere **U10 Kinder** können am Ende einen 5. Tabellenplatz verbuchen. Nach „Anlaufschwierigkeiten“ im Punktspielbetrieb steigerten sich unsere Tennisjüngsten kontinuierlich. Nach zwei klaren Niederlagen folgten zwei ganz knappe 9:11 Niederlagen gegen stärkere Gegner. Und beim letzte Punktspiel gelang ein souveräner 20:0 Sieg gegen den TC Schleißheim. Damit machte sich der Trainingsfleiß der Jungs um Mannschaftsführerin Sophie am Ende bezahlt.

Die **Herren 50** standen am Saisonende auf Platz 4, wobei man punktgleich mit dem Drittplatzierten ist.

Unsere **Damen 40** Mannschaft konnte einen hervorragenden 2. Tabellenplatz feiern. Lediglich eine Niederlage gegen die letztendlich Erstplatzierten Windacher musste in dieser Saison hingenommen werden.

Die erstmals in diesem Jahr stattfindende **Mixed-Runde** wollen einige unserer Damen und Herren über 40 nutzen, um die Punktspielsaison zu verlängern. Die im August stattfindenden Spiele mit jeweils zwei Damen- und Herren-Einzeln und zwei Mixed-Doppel sind ein Pilotprojekt des BTV.

Das ist geplant:

Im Jugendbereich werden die Mannschaften weiter ausgebaut, indem eine Kooperation mit Sulzemoos eingegangen wird. So können mehr Altersklassen gespielt werden, was für beide Vereine eine Aufwertung ist. Auch im Trainingsbereich wird mit Sulzemoos und der Tennisschule Arno Reichart intensiver zusammengearbeitet. Im Erwachsenenbereich wird in der nächsten Saison eine eigene Damenmannschaft gemeldet. Interessierte neue Spieler für alle Mannschaften können sich gerne bei der Vorstandschaft melden.

Vereinsmeisterschaften 2018:

Während die Meisterschaften der Erwachsenen aufgrund Dauerregens verschoben werden mussten (Ergebnisse siehe nächster Kurier), konnten die Jugendvereinsmeisterschaften bei bestem Wetter am 14. Juli durchgeführt werden. Am Vormittag wurde der U10 Vereinsmeister im Midcourt ermittelt. Nachdem jeder gegen jeden gespielt hatte, konnte alle Teilnehmer ihre verdienten Pokale und Medaillen von den Jugendleiterinnen Julia und Gaby in Empfang nehmen. Im Kleinfeld traten leider nur zwei Spieler an. Antonia und Tim zeigten bereits sehr schöne Ballwechsel, die sicherlich in den nächsten Jahren noch weiter ausgebaut werden. Beide durften ebenfalls eine kleine Erinnerung an dieses Spiel, in dem übrigens die Frau die Oberhand behielt, mit nach Hause nehmen.



Ergebnisse Midcourt:

Quirin Kalmbach
Louis Hübner
Noah Weiß
Mark Tratz
Luis Prella

Am Nachmittag trug die U12 im Großfeld ihre Vereinsmeisterschaft aus. Alle angetretenen Mädchen spielten im jede gegen jede Modus einen Satz aus. Wobei Lea und Sophie es sich nicht nehmen ließen, nach einem überaus hart umkämpften, spannenden und technisch starkem Spiel sogar einen Tiebreak auszuspielen, den die „kleine“ Sophie für sich verbuchen konnte. Nach fünf heißen und anstrengenden Stunden standen dann alle Ergebnisse fest.

Ergebnisse Großfeld:

1. Sophie Kavka
2. Lea Ableitner
3. Magdalena Winkler
4. Sophia Ableitner
5. Fiona Weiß



Am 1. und 2. September 2018 findet das **2. Egenburger Tenniscamp** für Kinder und Jugendliche statt. Unter der Leitung von von Roman und Robin werden verschiedene tennisspezifische Trainings- und Spielinhalte in Gruppen durchgeführt. Anmeldungen und nähere Infos unter vfltennisjugend@gmail.com.

Nächste Termine:

9.9., 9.00 Uhr: Mixed Turnier (Ausweichtermin 30.9.)
10.11., 19.00 Uhr: Saisonabschluss Erwachsene